



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 62
28 DE ENERO DE 2018

4º DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA



En Jesús se cumple plenamente el anuncio hecho por Dios a Moisés: «*Suscitaré un profeta de entre sus hermanos como tú*» (1 lect.). Así aparece Jesús en el Evangelio enseñando con autoridad y apoyando sus palabras con las acciones salvadoras de los hombres, en este caso concreto con la expulsión de un espíritu inmundo, que lo proclama como el santo de Dios. Él nos sigue hablando hoy en la Iglesia, de modo especial en la liturgia de la Palabra de la misa. «*¡Ojalá escuchéis hoy su voz! No endurezcáis vuestros corazones*» (salmo responsorial). Y extendamos esa Palabra, junto con nuestras buenas obras de amor salvador, a todo el mundo (cf. 1ª orac).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN, PUEDEN LLEVARSE ESTA
HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- DT 18, 15-20

Suscitaré un profeta y pondré mis palabras en su boca

- SAL 94

R. Ojalá escuchéis hoy la voz del Señor: «No endurezcáis vuestro corazón»

- 1 COR 7, 32-35

La soltera se preocupa de los asuntos del Señor, de ser santa

- MC 1, 21B-28

Les enseñaba con autoridad

CON AUTORIDAD

Jesús enseñaba con autoridad, expresa una manera de ser y de actuar que es única de Cristo, enseñar con la vida, su coherencia le lleva a convencer más que a vencer por la fuerza. Su autoridad no es autoritarismo, brota de que lo que dice lo testimonia con su vida y, sobre todo, expresa con ella que la fuerza de la autoridad está en el servicio que hacer al pobre endemoniado o cuando defiende a la mujer pecadora. Su autoridad no le lleva a aprovecharse de sí mismo, de sacar provecho y beneficio. Su autoridad es, sencillamente, su amor ofrecido como servicio.

¿Cómo se expresa esa autoridad de la que habla Marcos y que es tan llamativa, tan poco corriente y habitual en su tiempo? Brota, primero, de su Amor incondicional a los que sufren, a los cuales ofrece su Corazón abierto que le lleva a defenderlos siempre. Segundo, lo que dice lo vive, por eso no se resiste ni su enemigo el diablo ni sus enemigos los fariseos que siempre buscaban acorralarlo contra la pared. Los vence por la coherencia de su vida.

Por último, su autoridad brota de dentro hacia fuera, de la sabiduría que ha ido formando en su interioridad el Espíritu Santo y el Padre y que sólo la utiliza con amor y servicio a los empobrecidos.

Jesús, como enseña con el testimonio de su vida, también nos enseña que la auténtica autoridad, que no tiene nada que ver con el autoritarismo, brota de la coherencia de su vida, lo que se traduce en que no hay nada en su vida que se le pueda achacar, porque todo lo que predica o dice es lo que vive Jesús, y ese era su gran atractivo: enseñar con su vida. Es su vida la que enseña con la autoridad que le otorga vivir intensamente lo que dice, nada más y nada menos.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)



«Vista, pues, la fuerza del milagro, y admirando la novedad de la doctrina del Señor, se apresuran a indagar las cosas que oían por las que veían. Y continúa: "Y todos se admiraron", etc. Este era el objeto de los milagros: que se creyese con más certidumbre lo que se anunciaba en el Evangelio del reino de Dios, viendo que los que prometían goces celestiales a los hijos de la tierra, hacían ver en ella obras celestiales y divinas. Antes, según el evangelista, estaba enseñando a éstos como quien tiene potestad. Ahora, según el testimonio de la gente, manda con poder sobre los espíritus inmundos, quienes lo obedecen. Luego dice: "Y su fama pasó", etc.» (San Beda el Venerable).

CANTO DE ENTRADA **REUNIDOS EN EL NOMBRE DEL SEÑOR**

Autor: Francisco Palazón

REUNIDOS EN EL NOMBRE
DEL SEÑOR
QUE NOS HA CONGREGADO
ANTE SU ALTAR,
CELEBREMOS EL MISTERIO
DE LA FE
BAJO EL SIGNO DEL AMOR
Y LA UNIDAD (BIS)

1. Tú, Señor,
das sentido a nuestra vida,
tu presencia
nos ayuda a caminar,
tu Palabra
es fuente de agua viva
que nosotros
sedientos a tu mesa
venimos a buscar.

REUNIDOS EN EL NOMBRE...

2. Purifica con tu gracia nuestras manos,
ilumina nuestra mente
con tu luz,
que la fe se fortalezca
en tu Palabra
y tu cuerpo,
tomado en alimento,
nos traiga la salud.

Reunidos en el nombre....

CANTO DE COMUNIÓN **SI MENDIGAS, MI JESÚS**

Si mendigas, mi Jesús,
el amor de tu criatura,
si buscas un pecho amante
donde poder descansar,
te presento, yo Señor,
miserable y pobre el mío
que ardiente y enamorado
no te ha dejado de amar,
que ardiente y enamorado
no te ha dejado de amar.

Oh mi Jesús todo amor,
por tu criatura hecho pan,
las penas ya no son duras
al mirar tu Corazón,
las penas ya no son duras
al mirar tu Corazón.

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres

concatedralcaceres



@ConcatedralCC



<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960